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讀了俊儒的報導，心裡很有感受。血友病的孩子，成長路來的每分鐘都很不容易，

許多看似平凡不過的活動，在他看來，似乎都是一個夢想。 

 
認識俊儒的日子不長，但他開朗的外表，健談的個性，總給教師治療師留下深刻

的印象。對於 01的報道，他曾多番詢問什麼時候才可以進行。這篇報導，想必
他期待已久。 

 
孩子的成長，往往並非一帆風順，有時候也需要別人的開解。俊儒和其他孩子一

樣，有起也有伏，有笑也有淚。 

 
校長很欣賞每位孩子都在努力為自己的生命奮鬥，從不言棄，為生命增添更多的

厚度，為成長揮灑不一樣的汗水，為未來的人生添上更多的彩虹。 

 
除了俊儒，學校還有其他勇敢站出來的孩子。這年以來，已有幾位孩子的故事曾

經在媒體上作出分享。我想高福耀就是這樣，每個孩子都有獨一無二的成長經歷。



我和所有教職員一樣，對於他們不容易的成長，由衷的佩服，心生的尊敬。 

 
有時候，酷愛筆耕的我，總有種衝動，好想筆端留下高福耀「一人一故事」的精

彩。 

 
俊儒，很了不起！還有，要說一句：相片拍得很帥！ 


